



## Hast du Lust mit dabei zu sein ?

Eine Woche lang, vom 24. bis 31. Oktober, kommen dreißig Menschen mit und ohne Fluchthintergrund zusammen und stellen ein Theaterstück auf die Beine. In dieser Woche leben wir zusammen im Gasthof Meuchefitz im Wendland. Es wird verschiedene Bereiche geben in denen du dich einbringen kannst. Gemeinsam werden wir das Stück auf die Beine stellen, ein Bühnenbild bauen, die Musik für das Theaterstück erarbeiten und für alle Essen kochen. Erarbeitet wird alles in kleinen Teams zu den unterschiedlichen Bereichen, dabei wollen wir viel Improvisieren und Spielen. Es gibt noch kein festes Drehbuch nur eine Idee, um was sich das Theaterstück drehen wird. Am 30. Oktober werden wir das Theaterstück dann vor Publikum aufführen. Das Ganze ist für dich kostenlos, auch die Anreise-kosten übernehmen wir. Wir bieten das Projekt an für Menschen ab 18 Jahren.

Hast du Lust auf Bühnenbau, Kostüme, Theater und unser Projekt?  
Dann melde dich für mehr Information unter dieser Mail:

**[time.to.play@posteo.de](mailto:time.to.play@posteo.de)**



## Do you want to be part of it ?

For one week, from October 24 to 31, thirty people come together with and without a refugee background and put on a play. During this week we will live together in the Gasthof Meuchefitz in Wendland. There will be different areas in which you can get involved. Together we will create the play, build a stage set, work out the music for the play and cook food for everyone. Everything will be worked out in small teams in the different areas, we want to improvise and play a lot. There is no fixed script yet, just an idea of what the play will be about. On October 30th we will perform the play in front of an audience. The whole project is free of charge for you. We will also pay your travel expenses. We offer this project for people 18 years and older.

Are you interested in stage construction, costumes, theater and our project? Then get in touch for more information at this mail:

**[time.to.play@posteo.de](mailto:time.to.play@posteo.de)**